

Fecha: 25-02-2025

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Noticia general
Título: Miguel Piñera es internado de urgencia y está en una UCI de Temuco

Pág.: 24 Cm2: 36,3 VPE: \$87.259 Tiraje: Lectoría:

Favorabilidad:

11.000 33.000 No Definida

## Miguel Piñera es internado de urgencia y está en una UCI de Temuco

 Miguel "Negro" Piñera se encuentra internado en la UCI de la Clínica Alemana de Temuco, luego que fuese trasladado del Hospital de Villarrica, donde entró de urgencia por molestias en una de sus piernas. Según informó radio ADN, en el hospital sufrió dos paros cardiorrespiratorios, por lo que los equipos médicos realizaron maniobras de reanimación hasta lograr estabilizarlo. El músico, que vivió un especial momento en la Gala de Viña 2025, ha dicho que padece leucemia aguda y le habían dado seis meses de vida. OB